

## Casa Felice - Ferienhaus mit Gemeinschaftspool in Spanien



Die Reihenhäuser der kleinen Urbanisation sind im Halbkreis um den Garten mit dem Gemeinschaftspool und dem Kinderbecken angeordnet. Der Garten ist gepflegt und der Pool normalerweise von April bis Oktober geöffnet. Wer Lust hat, kann seine Sonnenliege natürlich auch auf den Rasen vor dem Pool stellen. Wer aber lieber zum Strand am Meer möchte, läuft gerade mal 2 Minuten. Der Strand, aber auch der Gemeinschaftsgarten sind meist herrlich leer, so dass man keine Angst haben muss wegen Überfüllung Garten oder Strand nicht nutzen zu können. Hier können Sie auch schön lange Strandspaziergänge machen.

Gerade im Hochsommer ist die Garage im Keller des Hauses enorm praktisch, da es in dieser nicht gerade einfach ist, einen regulären Parkplatz zu finden. Hier in der Casa Felice ist es ganz einfach, auch z.B. wenn man seine Einkäufe ausladen und verstauen möchte, muss man gerade einmal eine Treppe hinauf in die Küche laufen.



Der große Gemeinschaftspool ist ca.9 m lang und ca.4 m breit sowie von ca.1,4 bis ca. 1,9 m tief. Hier kann man also nicht nur planschen sondern auch richtig schwimmen. Und für die kleinen Gäste der Casa Felice gibt es den runden Kinderpool (Durchmesser ca. 3 m). Im Ferienhaus gibt es vier Sonnenliegen, um sich entweder auf der großen Dachterrasse oder auf der Terrasse vor dem Wohnzimmer zu sonnen.



Der Ausblick auf das nahe Mittelmeer von den Terrassen des Casa Felice ist schon absolut beeindruckend und die teilweise blutroten Sonnenuntergänge am Abend sind herrlich romantisch. Hier kann man sich entspannen und sich wunderbar von dem Stress des Alltags erholen und die Batterien wieder aufladen.

